

3年学年だよ

No. 6

令和6年 9月27日(金)
金沢市立港中学校第3学年

笑勝勢 ～笑って勝って一位を目指せ！～

9月18日(水)運動会が行われました。天気が少し心配されましたが、晴天の下で全競技が予定通り行われました。

3年生の皆さんは、応援リーダーを中心に夏休み前から準備を始め、運動会本番では『さすが3年生』という姿を、いろいろな場面で見せてくれました。特に、応援合戦では、太鼓、笛以外は団員の声だけで、応援歌をはじめエールなどがグラウンドに響き渡りました。団旗も工夫を凝らしたモチーフで、応援を盛り上げていましたね。

リーダー会や委員会・部活動の人たちも、準備や運営・片付けなど、目に見えないところでの活躍もあり、運動会の成功に貢献してくれました。一人ひとり、力を合わせて協力し応援できたからこそ、運動会が大成功になったのだと思います。



* これからの予定 *

10月 1日(火)
2日(水)
3日(木)
5日(土)
7日(月)
10日(木)
17日(木)
18日(金)
24日(木)
28日(月)
11月 6日(水)
15日(金)
21日(木)
22日(金)

大切なことがたくさんあります。しっかりチェックしてください。

第2回進路希望調査 **メ切厳守!**
中間テスト(国理英)、避難訓練
中間テスト(社数)、月初め集会など
中部日本吹奏楽コンクール本大会
合唱練習開始
国際交流会(56限)
3年実力テスト
漢検
合唱リハーサル(6限)
合唱コンクール(金沢市文化ホール) **弁当が必要**
3年第1回統一テスト
進路説明会(生徒保護者対象、今年度の入試について)
期末テスト(社数国保体)
期末テスト(理英技家)

遅れないように
お願いします

詳細については後日お知らせ
します。なるべくご参加ください。

最初から最後までみんな諦めずどの競技でも一生懸命頑張っていた。どの競技にも全力で取り組み、応援も全力でみんなと力を合わせられてよかった。すべての競技を勝ち取る気持ちで頑張ったし、笑顔で楽しむことができてよかった。

4組 前田 芙優杏

負けても「よく頑張った」「全然大丈夫」「今からまた切り替えて頑張ろう」と悔しくて悔しいところを見せずに笑顔で勝って勢いもあって、まさにスローガンにあてはまる団だったと思った。応援しているときも全力ですごいと思った。 5組 小寺 香

自分の団の応援を応援団を中心に一生懸命頑張っていたことがいいと思った。負けていても、最後まで諦めずに応援したり声かけをしたりしてすごかった。全員が全力で頑張っていたのがいいと思った。

2組 岡野 心奏

全員が勝てるように全力で頑張っていたし、みんなで声をかけながら頑張っていていいと思いました。仲間が勝ったら「ナイス」などといった声や負けたときは「ドンマイ」や「よく頑張った」などの声かけもしていたし、負けたけど、個人的にはとてもよかった運動会だった。

3組 恵免 仁

最後の運動会で、一番楽しく思い出になったから、応援団をして良かったと思うし、このままいろいろな思い出をみんなとつくっていききたいと思った。

1組 餅木 巧真



応援団になってみてみんなの前で指示をして上手く引っ張るという力をつけることが完璧にはないけれどつけることができたので、これからは1人1人を引っ張っていけるように指示の仕方を工夫してみたり、声の大きさや区切りをつけたりもしてみんなをまとめる力をつけていきたいと思った。

3組 小谷内 仁乃

黄団の良かったところは、みんなですべて応援するところだと思います。声を出して応援して、競技に出ている生徒をみんなで応援できて嬉しかったです。頑張っていたところは諦めないことや最後までやりきることだと思います。黄団の皆さんのおかげで、最高の運動会ができました。

2組 浅田 来幸

負けたのがすごく悔しいけれどすごく楽しい運動会だったし、全力で頑張れたので良かった。ずっと諦めず、笑顔で頑張れた。応援団も言っていたけれど、負けても絆は1位だなと思った。また同じメンバーで運動会をもう1回やりたいと思った。

5組 藤井 優月

全力で応援合戦の声をみんなで出せてよかった。リレーや綱引きなど、一位じゃなくて不安なときがあっても「いけるよー！」と選手に言っているのがとてもすてきでした。総合優勝をとれたし、一番一致団結できていた団だったなと思った。

4組 木村 望希果

中学校最後の運動会で応援や個人走、綱引きを全力で取り組んで、最高の運動会にできた。中学校での行事も残りわずかになってしまったけど、運動会のように全力で取り組めるようにしたい。

1組 浦上 大吾

どんな結果になっても観戦席に戻ってきたらみんなを讃えていたところがいいと思った。そしてフェアプレーで戦っていたと思う。

勝てたし、盛り上がったので、この運動会は成功だったと思う。楽しかった。 4組 柳瀬 希星

競技で頑張っている人に向けてみんな一生懸命応援していたところがとてもよかったです。応援合戦の時も本番では他の団よりも声が大きく、みんなで気持ちを1つにして戦うことができて良かったです。

5組 森田 栞乃

人を応援するのは誰かを元気づけることになると思うし、応援されるのは背中を押されることだと思うので、これを次の行事に活かしていけたらいいなと思いました。

3組 波佐場 結衣

黄団は結構静かな団だと思っていたけれど、応援練習を重ねるにつれ、みんなが楽しそうに声を出して踊っているのが本当に嬉しかったです。1人ひとりを思いやりながら競技中応援しているのがとても印象に残りました。

2組 槻 萌奈

中学校で最後の運動会ということもあり、すごい緊張してしまっていたけれど、競技が始まったら緊張がなくなった。自分が無理だって思っていて緊張していても実際にやってみるとそんなものはなくなるから、やってみることがいいことだと思った。

1組 堀田 好誠

* 応援団リーダー及び団旗製作者

	赤団	青団		黄団	
	3-4	3-3	3-5	3-1	3-2
団長	出倉		吉田	磯上	
副団長	堀辺	石澤 小谷内	小寺	小松	槻 寺井
団員	石丸 上野 大矢 柴田 戸田 前田	荒田 高島 津幡 山田	石代 田邊 能崎 宮下	桑山 時岡 三輪 餅木	島崎 橋爪 番匠 米林
団旗製作	尾崎 西本 野城 東川	石山 豊島 中野 堀田	上山 山田 室谷 森	近宗 遠田 三木 道下	川端 小杉 宿波 安田